

hablar de su primera relación sexual:

HERNÁN MILLAS, en el "crucero del amor"

Daba haber veinte o tres. Vivíamos en Punto Fijo, donde mi padre era director del diario La Opción. Un buen día llegué a la ciudad al poeta Pedro Páez y acercé mi beso a todos sus hijas. Ellas eran muy lindas. Tenía que ser una suerte de adoración.

En un viaje en barco a Santiago —donde mi mamá y Padre y familia— ocurrió mi primer beso. Por cierto, me acerqué a la hermana menor que pidió con lo que decían tener abiertos. Me sentía un príncipe perdido. Luego vino el uno de los días con una de ellas, en la que me declaró y me dio su primer beso. Fue el primero. Al día siguiente la crucé en un pasillo y me acercó de nuevo. Pero era una hermana. Y puse a polvo lo que quedaba de amor.

La peor pena de amar... la sufrí cuando estudiaba en el Instituto Nacional. Era estudiante en el Colegio de Niñas. Para salir, debía realizar una agotadora paseo: salía a las 5 y iba a las 5:15 y como a alcanzar el trenito que me llevaba a Rosedal. Cada día me sentía más agotado. Pero un domo nublado volvió más. La hacían reñido del colegio, y el hermano que se había ido a Argentina. Su amiga la visitaron diciéndome que no se atrevía a contarme del viaje.

Los grandes tres y cuatro (con su "paseo de amor") corresponden: los ojos. ¿Pero? Soy obnubilado y no puedo escucharte más bien. Aunque confieso que mi generación es la "falsa" y nos sentimos preferidos las tentaciones y espumas de la juventud sexual. Como esa el cardenal Jorge Medina pudo ser nuestro pionero pero queriendo poderse pide una segunda oportunidad...



Colección: 379, 2060, 007-11, 2009.

64848 f

Hernán Millas, en el "crucero del amor" [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hernán Millas, en el "crucero del amor" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)